

細谷小学校の目指す児童像



やさしく  
つよく  
かしこく

# 希望の泉



細谷小学校学校だより  
令和4年10月発行 第6号  
宇都宮市立細谷小学校  
校長 竹澤 昭

## さわやかな秋空のもと、第2学期スタート！

秋が深まり、赤く染まった夕焼け雲に心奪われる季節となりました。

子供たちは、22日(土)の運動会に向けて、一生懸命に練習に励んでいます。ご来賓及び地域の皆様をご招待できず、ご覧いただけないことは残念ではありますが、子供たちが、運動会を通して、堂々と競技や演技をする中で自信を深められるよう、全職員で“チーム細谷”の団結力を高めながら尽力して参ります。

2学期は、運動会をはじめ様々な学校・学年行事がありますが、新型コロナウイルスの感染防止対策に万全を期し、子供たちが安心して学校生活を送ることができるよう努めて参ります。

保護者の皆様には、引き続き検温・健康チェック等について、ご協力の程よろしくお願いいたします。



## 講話朝会「つよく」

9月27日(火)の講話朝会で、細谷小の合言葉のひとつ「つよく」について、白血病を克服して、東京オリンピック出場を果たした水泳の池江璃花子選手を題材に話をしました。辛い入院生活を乗り越え、厳しいトレーニングにも耐えて、オリンピック代表を決めたレースと、その後のインタビューで「自分が、すごく辛くてしんどくても、努力は必ず報われるんだなと思いました。」と答えた様子を映像で流しました。



子供たちが書いてくれた感想を紹介します。

|  |   |  |
|--|---|--|
| いつもおとうさんとおにごっこをして、とちゅうでとまっちゃうけど、あきらめないでおにごっこをやりたい。(1年生)        | 体だけつよくても心がつよくなかったらいいみがない。りか子さんはそのつよさをどっちも持っていてすごいと思いました。(2年生) | 強くなるために、自分も目ひょうを立てて、その目ひょうに向かってあきらめないでがんばりたいと思いました。(3年生) |
| あきらめないことが、とても大切だと思いました。つらい時は強くなるチャンスと聞いて、自分もやってみようと思いました。(4年生) | 「努力は必ずむくわれる」という池江選手の言葉を大切に、私もつらい時はこの言葉を思い出してみます。(5年生)         | たとえその時はつらい時でも、その先には、いいことが待っていると思って、つらい時はがんばりたい。(6年生)     |

## 収穫の秋 新米をいただきました

9月22日(木), 2年生と5年生が, 田村様所有の細谷小田んぼで, 黄金色に実った稲の刈り取りを行いました。地域協議会長の田村勝己様より, 安全な稲刈りの仕方について指導を受けた後, 子供たちは, 一株ずつ株の根元をしっかりとにぎり, のこぎりがまでザクザクと刈り取っていました。



10月13日(木)の給食で, ピカピカに輝く, 細谷小田んぼでとれた新米の炊き立てご飯を全校児童がおいしくいただきました。

### 不審者侵入避難訓練

9月27日(火), 南校舎1階に不審者が侵入したという想定で避難訓練を行いました。校内緊急放送を聞き, 子供たちは各教室内で担任の指示のもと安全確保に取り組みました。その後警察スクールサポーターの小原澤様から普段の生活の中で自分の命を守るためのお話を聞きました。



### PTAバレーボール大会

10月2日(日), 細谷小PTAバレーボール大会が3年ぶりに開催されました。保護者と教職員約30名が参加し, 3チームに分かれて総当たり戦を行いました。ゲームの途中で手指やボールの消毒タイムを設けるなど, 感染症対策を取りながら, スポーツを通して和やかに楽しく交流を深めることができました。



### 国体サッカー観戦

10月4日(火), 4・5・6年生が栃木県グリーンスタジアムで行われた, とちぎ国体成年男子サッカー『茨城 vs 岐阜』の試合観戦に行ってきました。子供たちは, 国体事務局から支給された音の出る応援グッズを使用して, お隣の茨城県チームを熱心に応援していました。



### アイストレッチ

10月6日(木), 目の愛護週間にちなみ, 保健委員会の代表児童がお昼の校内放送で, 目を上下左右に動かしたり, 右回り左回りに動かしたりして目の疲れをとるアイストレッチについて紹介してくれました。



